

21/1/2021

Beschluss

Ablehnung

Berufsberatung als fester Baustein fürs Kerncurriculum

Der Landesparteitag mögen beschließen, dass die Berufsberatung als fester Baustein ins Kerncurriculum eingearbeitet wird. Dies erfolgt aktuell. Dabei soll es nicht nur als temporäres Projekt gesehen werden, sondern als Querschnittsaufgabe für alle Fachbereiche. Dies soll in der gesamtschulischen Verantwortung liegen. Die Lehrkräfte müssen sowohl während ihrer Lehramtsausbildung als auch durch Fortbildungen im Lehramtsberuf darauf angemessen vorbereitet werden.